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白井市健康づくり推進協議会 

 

日時：平成29年10月24日（火）13:30～14:15 

会場：保健福祉センター２階 検診室 

 

＜要点会議録＞ 

【次第】 

１ 開  会 

２ 会長あいさつ 

３ 市長あいさつ 

４ 議  題 

 （１）平成２８年度保健衛生事業実績報告について 

 （２）平成２９年度保健衛生事業の取り組みについて 

 （３）平成３０年度保健衛生事業計画（案）について 

５ 閉  会 

 

 

【出席者】島田会長、吉岡副会長、長嶺委員、呂林委員、河本委員、飯尾委員、 

菅森委員、篠崎委員 

     事務局：黒澤課長、伊藤主幹、中島主査、渡邉主任看護師、戸田主任保健師、

荒木主任保健師、伊原主任保健師、石田主任歯科衛生士、金田栄養士 

【欠席者】石田委員、中野委員、蛭田委員 

【傍聴者】０人 

 

 

【内 容】（進行：事務局） 

 ※会議運営の説明 

   白井市審議会等の会議の公開に関する指針の規定に基づき進行し、次の４点につい

て承認を得る。 

   １ 会議は公開が原則で、議題の全てについて公開する。 

   ２ 会議の開催は、事前に公表する。 

   ３ 先着順に５名まで傍聴できることとする。 

４ 審議概要を作成し公表するため、録音を行う。 

※白井市附属機関条例第６条第２項の規定により、委員の出席数が過半数であるため、

会議が成立する。  

※配布資料の確認 

 会議次第、資料１～資料２、前回の議事録 
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※資料の修正 

 会議資料７ページ、②その他主な取り組み事業の栄養士連絡会の、整合性を「測る」

から「図る」へ修正。 

 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

島田会長よりあいさつ。 

 

３ 市長あいさつ 

   伊澤市長よりあいさつ。 

   島田会長が厚生労働大臣賞を受賞されたことの報告。 

 

４ 議  題（進行：会長） 

（１）平成２８年度保健衛生事業実績報告について 

（２）平成２９年度保健衛生事業の取り組みについて 

事務局より、平成２８年度保健衛生事業実績報告及び平成２９年度保健衛生事業の

取り組みについて一括説明。 

 

（質疑応答等） 

会 長 

   ４ページの妊婦歯科健診について、歯科医師である副会長にお聞きしたい。妊娠期

は歯の健康において危険な時期であるという考えで良いか。体調など個人差があるの

で、歯科健診はいつ頃受けた方が良いのか。 

 

 委 員 

   子どもの歯は４週目の胎児からつくられているものであるため、妊娠期の歯科健診

の受診は、妊婦だけでなく産まれてくる子どもにも大切なものであるととらえている。

個人差があるが、体調の安定した時期に受診するのが良いと思う。健康課としてはど

うか。 

 

 事務局 

   副会長のおっしゃるとおり安定期に受診するのが一番良いと考えている。現在、窓

口で母子手帳発行時に保健師が歯科健康診査をお受けになりますかと直接お聞きし、

体調の良い時に妊婦とお子様の歯の健康のために受診をするように勧めて問診票を渡

している。重症化予防というところでも大事であると考えている。 

 

 委 員 

   妊娠届出のオンライン申請について、母子手帳発行時に面接をしていると思うが、

マイナーポータルにより電子化されることで、足を運んでもらえる人が減り特定妊婦
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のチェックや面接できる人が減少することが予想されるが、どのように考えているか。 

 

 事務局 

   マイナーポータルについては総務省からの通知でマイナンバーを普及することから

始めることとなった。妊娠届出書についてはオンラインで申請できるが、そういった

場合でも母子手帳は後日取りに来てもらうため、面接は変わらずに行うこととなって

いる。どうしても母子手帳を取りに来られない場合は、訪問などの手段は必要になる

と思うが、書類の申請方法について選択肢を広げるという面で実施することとなる。 

 

会 長 

   資料１-①～④の平成２７年度及び平成２８年度事業実績について、時期はいつ時点

のものなのか。平成２９年度の実績はいつ出るのか。 

 

 事務局 

   年度末に実績の最終集計をしている。平成２９年度の実績は、次年度の健康づくり

推進協議会で報告させていただく予定である。当該年度は取組中の速報値しか出ない

ため、１つ前の年度の実績を会議にて報告する形となっている。 

 

会 長 

  年度末というのは来年３月か。 

 

事務局 

  ３月末で当該年度の集計結果としている。 

 

～ 承認 ～ 

 

（３）平成３０年度保健衛生事業（案）について 

事務局より、平成３０年度保健衛生事業（案）について説明。 

 

 （意見等） 

会 長 

１０ページの地域の健康づくりについて、なしトレ体操第２とあるが、体操はおも

しろくない印象がある。興味をもってもらえ、高齢者でもできるハードでないスポー

ツ、例えば一時期流行ったゲートボールなど、簡単で興味を持ってもらえるスポーツ

などを取り入れても良いのではないか。 

 

委 員 

ゲートボールは近年グランドゴルフとして行われている傾向がある。グランドゴル

フは協会もでき、普及されている。 
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 会 長 

   来院する患者は、バトミントンや社交ダンスなどをやっている。ペタンクなども取

り入れたらどうかと思う。場所の設定など大変だと思うが、考えてみてはどうか。 

 

   ～ 承認 ～ 

 

その他 

  事務局より、下記について報告。 

・健康づくり推進協議会は平成２９年１２月８日で２年の任期が満了となります。２

年間を振り返りますと、委員の皆さまにご助言いただきながら、第２次しろい健康

プランを平成２８年に策定することができました。事務局より感謝申し上げます。 

・次期委員の任期は新年度からとしたいと考えております。今後、委員の再任等で所

属団体へ委員推薦の依頼をお願いする予定です。 

・次年度は自殺対策計画の策定年度となり、計画の素案審議等を予定していることか

ら、会議は年３回実施する予定です。 

 

５ 閉  会 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


